

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pada umumnya perusahaan didirikan adalah untuk mencapai beberapa tujuan. Tercapainya tujuan tersebut bukanlah merupakan suatu kebetulan saja, karena untuk mencapai tujuan sesuai dengan yang diinginkan diperlukan koordinasi yang baik dari setiap kegiatan yang ada.

Manajemen terlebih dahulu harus membuat suatu perencanaan-perencanaan berupa sasaran yang akan dicapai perusahaan, sehingga dapat dilakukan evaluasi apakah hasil yang diperoleh telah sesuai dengan yang direncanakan. Kegiatan melakukan evaluasi terhadap hasil yang dicapai agar sesuai dengan rencana adalah melalui kegiatan pengawasan. Salah satu alat untuk melakukan pengawasan adalah kegiatan pengawasan anggaran.

Anggaran merupakan rencana tertulis untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan oleh pimpinan untuk masa yang akan datang dan disajikan dalam bentuk angka-angka. Dengan adanya anggaran, maka perusahaan dapat mengarahkan kegiatannya kepada tujuan yang akan dicapai. Jenis anggaran yang dibuat harus sesuai dengan kebutuhannya. Anggaran biaya produksi selalu menjadi pusat perhatian pimpinan perusahaan, tanpa mengabaikan anggaran yang lain.

Apabila pimpinan perusahaan tidak memakai sistem yang efektif dan efisien dalam penyusunan anggaran biaya produksi biasa menimbulkan kelebihan atau kekurangan dalam menghasilkan produk. Anggaran biaya produksi saling berkaitan dengan anggaran lainnya, seperti anggaran penjualan, anggaran bahan baku, anggaran biaya tenaga kerja dan anggaran biaya overhead pabrik.

Dari penjelasan di atas dapat ditarik kesimpulan bahwa anggaran biaya produksi tidak akan bisa disusun tanpa adanya anggaran lainnya. Kesemua anggaran yang ada akan digunakan sebagai alat pengawasan untuk masing-masing bagian di atas.

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis berkeinginan untuk melakukan penelitian dan hasilnya akan dituangkan kedalam suatu karya tulis dalam bentuk skripsi yang diberi judul : "FUNGSI ANGGARAN BIAYA PRODUKSI SEBAGAI ALAT PENGAWASAN PADA PT. AEROWISATA CATERING SERVICE MEDAN".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan penulis pada PT. Aerowisata Catering Service, Medan adalah :